



A.13

PUBLIER IMMEDIATEMENT  
JEUDI, LE 4 AVRIL 1963.

M. Ivan Fadeevich Shpedko a présenté ses lettres de créance à Son Excellence le gouverneur général, en qualité d'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de l'Union des républiques socialistes soviétiques, au cours d'une cérémonie qui a eu lieu aujourd'hui à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence.

M. Marcel Cadieux, sous-secrétaire d'État suppléant aux Affaires extérieures, M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, assistaient Son Excellence.

L'ambassadeur était accompagné des membres de son ambassade dont les noms suivent:

M. Gavriil Kaverin, conseiller,

M. Vladimir Platonov, conseiller commercial,

M. Petr Borisov, conseiller,

M. Ivan Khoroshilov, conseiller agricole,

Le colonel Leonid Nemchenko, attaché militaire, naval et de l'air,

M. Anatoly Ivantsov, premier secrétaire,

M. Vladimir Koltchanov, premier secrétaire,

M. Sergei Sokolov, premier secrétaire,

M. Vladimir Semenov, premier secrétaire,

M. Vadim Kavalеров, premier secrétaire,

M. Sergei Divilkovsky, attaché.

M. Shpeko est né en 1918. Il est diplômé de l'Institut pédagogique de Kharkov. Admis au service extérieur de l'Urss en 1941, il a depuis lors exercé les fonctions de conseiller en Afghanistan et d'ambassadeur au Pakistan. Avant d'être désigné ambassadeur au Canada, il était sous-chef de la Division de l'Asie du Sud au ministère soviétique des Affaires étrangères.